

### **1) Environnement / éco-tourisme - Haïti**

La table ronde sur « les stratégies de commerce dans le cadre du développement durable : le secteur de l'éco-tourisme » a favorisé le développement de liens entre l'Université de Moncton et Haïti. Découlant directement des liens établis lors de cet événement, un spécialiste de renommée nationale, Dr. Louis Lapierre, a été invité à réaliser une mission en Haïti.

Cette mission a eu pour but :

- d'évaluer les programmes d'enseignement en environnement dans une université privée, l'Université Quisqueya ;
- de discuter avec les autorités concernées du contenu d'une politique d'éco-tourisme en Haïti.

### **2) Éducation - Cuba**

Un professeur de l'Université de Moncton, Monsieur Gilles Nadeau, prépare actuellement une mission à Cuba sur les différents volets liés aux outils d'évaluation de l'excellence en éducation. Cette mission se réalisera suite aux liens qui se sont établis avec le sous-ministre de l'Éducation de Cuba (conférencier). Elle s'inscrit directement dans les objectifs de renforcement institutionnel qui ont été identifiés comme un domaine de liens à prioriser entre les Maritimes et les Caraïbes.

### **3) Éducation - Haïti**

Suite à la conférence, un groupe de travail bipartite, Haïti et Canada/Nouveau-Brunswick, a vu le jour. La partie canadienne s'est rendue en mission en Haïti afin de développer une collaboration visant à mettre sur pied des institutions d'enseignement techniques. Cette mission faisait suite à la visite au Nouveau-Brunswick du ministre de l'Éducation à Haïti, Edouard Alexis.